

元気もいもい木倉っ子

御船町立木倉小学校 学校便り 第10号
文責：校長 坂本 政司



「全校体育」
本校では定期的に全校体育を実施し体力向上と仲間作りを目指しています。雨天時も室内でできる内容を電子黒板等を使用して行います。

伝統の木倉小体育を県内各地へ発信！！

去る2月9日（木）、本校体育の研究発表会を行いました。ご承知のとおり、本校は昔から体育の研究で有名な学校で、その研究をこれまで34年にわたって継続しています。

本年度も研究を進めており、2年生が学校代表として体育の授業をオンラインで公開し、2月9日に県内各地よりオンラインで研究発表会を行いました。

郡内外から50名を超える方々が本校の研究発表をご覧になり、多くのご意見をいただきましたので、今後も更に子どもたちのために研究を進めていきたいと思っております。



(子 ども た ち の 活 動 の 様 子)



(研 究 発 表 会 の 様 子)

木倉っ子のがんばり！各表彰！

子どもたちの表彰をご紹介します！

< JA共済全国小中学生交通安全ポスターコンクール県大会 >

- (銀賞)
- (4年) 松下詩奈さん
- (銅賞)
- (2年) 川上小春さん



< 熊本県小学校児童文集 >

- (優秀賞)
- (1年) 福島直人さん・(2年) 村上朝飛さん
- (4年) 福島紫織さん
- (奨励賞)
- (1年) 宮田叶愛さん・山口海羽さん・寺林夏芽さん
山本優衣香さん
- (2年) 杉田 圭さん
- (4年) 江藤真桜さん・坂田ななさん・下田聖馬さん
田中彩花さん・奈須胡怜さん・野上優莉菜さん
松下詩奈さん・森崎汐蘭さん

教育論文「学校論文(全職員作成)」

「個人論文(石坂教諭作成)」が表彰を受けました！

前の学校日より木倉小学校がスポーツ庁から「全国学校体育研究優良校」を受賞したことをお伝えしました。

今回はそれとは別に、本校の体育研究の一年の取組をまとめた学校論文と個人で石坂教諭が書いた論文それぞれが上益城郡の「入選」となり受賞しました。

本校職員は常に子どもたち成長を願い研究を進めております！

